

## Wo Wandern zum Erlebnis wird: Der Silvretta Ferwall Marsch 2025

**Ein Tag, vier Strecken und unzählige Eindrücke: Am 23. August 2025 lädt Galtür zum 52. Silvretta Ferwall Marsch – einem Wanderevent, das Bewegung, Natur und Gemeinschaft auf einzigartige Weise vereint. Dabei steht nicht der Wettbewerb, sondern das gemeinsame Erlebnis in der alpinen Landschaft im Mittelpunkt.**

Am 23. August 2025 ist es wieder so weit: Der Silvretta Ferwall Marsch geht in Galtür in die nächste Runde. Bereits zum 52. Mal wird das malerische Tiroler Bergdorf zum Treffpunkt für Wanderbegeisterte aus Nah und Fern. Was als lokales Wandertreffen begann, hat sich längst zu einem internationalen Event entwickelt – geprägt von Gemeinschaftsgefühl, Naturverbundenheit und dem persönlichen Anspruch, sich selbst auf neue Höhen zu bringen.

### Vier Strecken – ein gemeinsames Ziel

Ob passionierte Bergsportler, gemütliche Genusswanderer oder Familien mit Kindern – beim Silvretta Ferwall Marsch ist für alle etwas dabei. Zur Auswahl stehen vier unterschiedlich anspruchsvolle Strecken, die allesamt durch die eindrucksvolle Alpenlandschaft zwischen der Silvretta und Verwallgruppe führen. Die Marathon-Strecke ist mit 42,2 Kilometern und 1.779 Metern Höhendifferenz die Königsdisziplin und belohnt ihre Bezwinger mit einer Ehrenurkunde. Wer sich für die kürzere Ferwall-Strecke entscheidet, erlebt ebenfalls hochalpine Passagen in herausforderndem Terrain. Für Einsteiger bietet die Silvretta-Strecke ein ideales Mittelmaß, während die Familien-Strecke mit 13,5 Kilometern – inklusive Schatzsuche für Kinder – auch für die Kleinsten geeignet ist.

### Keine Stoppuhr, kein Wettkampf – nur du und die Berge

Anders als bei klassischen Sportveranstaltungen steht beim Silvretta Ferwall Marsch nicht der Leistungsgedanke, sondern das Naturerlebnis im Mittelpunkt. Jeder marschiert im eigenen Tempo, ganz ohne Druck – und wird am Ziel mit einer Medaille in Bronze, Silber, Gold oder mit Ehrenausszeichnung belohnt, je nach gewählter Strecke. Gestartet wird ab 6 Uhr, je nach Route bis spätestens 11 Uhr.

### Rundum versorgt – mit alpiner Herzlichkeit

Der Tag in Galtür bietet weit mehr als schöne Aussichten: Regionale Spezialitäten an mehreren Labestationen, ein hochwertiges Funktionsshirt sowie eine Trinkflasche für alle Teilnehmer, Fotopoints entlang der Strecken, ein buntes Kinderprogramm mit Schminkstation und attraktive

## PRESSEMITTEILUNG

Preise bei der Tombola runden das Eventerlebnis ab. Für musikalische Umrahmung ist ab 13 Uhr im Sport- und Kulturzentrum gesorgt. Auch Speisen und Getränke werden dort angeboten. Die feierliche Siegerehrung findet um 18 Uhr im Festsaal statt.

### **Jetzt anmelden und Teil eines unvergesslichen Events werden**

Das Startgeld beträgt 30 Euro für Erwachsene und 23 Euro für Jugendliche bis 17 Jahre. Kinder unter fünf Jahren nehmen kostenlos teil. Anmeldungen sind ab sofort online möglich. Wer beim Silvretta Ferwall Marsch mitgeht, nimmt nicht nur an einem Event teil – er wird Teil einer gelebten Tradition und einer starken Gemeinschaft, die Jahr für Jahr wächst.

Weitere Informationen unter [www.galtuer.com](http://www.galtuer.com).

2835 Zeichen ohne Leerzeichen

Juli 2025

Bilder-Download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter [Presse Paznaun – Ischgl](#) zum kostenlosen Download.

Copyright Texte und Bilder: © TVB Paznaun – Ischgl